



# ACADÉMIE DE CLERMONT-FERRAND

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Clermont-Ferrand, le 03/02/2022

### Concours de Centrale Supélec

Les étudiants de CPGE de l'académie de Clermont-Ferrand candidats au concours de Centrale Supélec ont reçu le lundi 24 janvier un courrier du secrétariat de l'école, indiquant que faute de locaux disponibles à Clermont-Ferrand, le concours se déroulerait en région parisienne à Villepinte pour les candidats de l'académie auvergnate.

Cette information a été envoyée sans consultation préalable du rectorat de Clermont-Ferrand. Prématurée, elle a créé beaucoup d'émoi dans les jours qui ont suivi.

Comme il l'a fait pour les autres concours de grandes écoles, le rectorat était, au moment de la diffusion de ce courrier, en recherche active d'une solution locale.

En lien avec la direction de Centrale Supélec, école organisatrice du concours, et avec l'aide de l'Université Clermont Auvergne et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, une solution a été trouvée.

Les épreuves écrites du concours de Centrale Supélec seront passées, cette année, du 3 au 6 mai, sur trois sites clermontois : au lycée Blaise Pascal, au lycée La Fayette et à l'école Sigma. Les candidats seront répartis en fonction des filières.

Profondément attaché à l'égalité des chances, le rectorat de l'académie de Clermont-Ferrand se félicite qu'une solution ait été trouvée dans l'intérêt de tous les élèves.

### Cabinet du recteur Service communication

3 avenue Vercingétorix  
63033 Clermont-Ferrand cedex 1  
Tél : 04 73 99 33 02  
Mél : ce.comm@ac-clermont.fr